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محمول 01119942093/01112409482
تاريخ الـميـــــلاد: 13/2/1974 م.
رقم البطاقـــــة	: 27402131302609	
 الــوظيفــة: - استاذ التمريض النفسي والصحة النفسية – كلية التمريض – جامعة بني سويف
الوظائف الإدارية: 
· رئيس قسم التمريض النفسي والصحة النفسية – كلية التمريض – جامعة بني سويف 2020 م حتى 2022
· مدير المعهد الفني لتمريض – كلية التمريض– جامعة بني سويف 2020- 2021 م
· نائب مدير وحدة التدريب والأنشطة الطلابية/ بكلية التمريض جامعة بني سويف
· مدير وحدة الحاسوب/ بكلية التمريض جامعة بني سويف
· حاصلة علي مدرب مشارك من البورد الدولي للمدربين المعتمدين:
Associated trainer from International Board of Certified Trainers (IBCT).
· Biography 
· Dr. Saida El-Azzab currently works as Academically Professor at the Faculty of Nursing, Beni-Suef University, and as the Head of the Department of Psychiatric Nursing and Mental Health in the Faculty of Nursing, and the Dean of the Technical Nursing Institute, Beni-Suef University. 
· My research has been published in the International Journal of Nursing, International Journal of Advanced Research (IJAR), American Journal of Nursing Science and Journal of Nursing Education and Practice, IOSR Journal of Nursing and Health Science (IOSR-JNHS). 
· I have work as reviewer in many journals such as: American Journal of Nursing Science (AJNS), Ecronicon Journal of Nursing and Health Care, Asian Journal of Research in Nursing and Health, International Journal of Studies in Nursing, American Journal of Biomedical Science & Research, Asian Journal of Research in Medical and Pharmaceutical Sciences; Journal of Communication, Society and Media, Journal of Advances in Medical and Pharmaceutical Sciences, Journal of Pharmaceutical Research International  and Journal of Advances in Research. 
· I have presented as a guest speaker at local and regional conferences and symposiums. 
· I got first place in the big competitive projects for the year 2013/2014 and she was one of the research teams for the big competitive project among the three faculties (Physical Education - Medicine- Nursing).

· Dr. Saida El-Azzab's research interests span Teaching, holistic and integrative nursing for symptom management, reflective clinical practice, and child and adult health and illness.
الـمـؤهـل: دكتوراه في علم التمريض النفسي والصحة النفسية 2012 عنوانها:
"An Educational Intervention Concerning Violence Related Attitudes, Behaviors and Influences among Adolescents"
"برنامج تثقيفي نحو الاتجاهات والسلوكيات المتعلقة بالعنف وتأثيراته على المراهقين"
ماجستير في علم التمريض النفسي والصحة النفسية 2006 عنوانها:
"Prevalence of Attention Deficit Hyperactivity Behavioral Disorders Among   School Aged Children in Outpatient Psychiatric Clinic at El-Mabarra Hospital - Sharkia Governorate"
"معدل انتشار اضطراب فرط النشاط الزائد وقصور الانتباه واضطراب السلوك المصاحب له عند الأطفال في عمر المدرسة بالعيادة الخارجية للصحة النفسية بمستشفى المبرة بمحافظة الشرقية"
: بكالوريوس التمريض 1996م: - بتقدير الأربع سنوات جيد. 
الأبحاث التنافسية: -
· فوز بمركز اول ضمن فريق بحثي بمشروع تنافسي لعام 2013-2014 بين ثلاث كليات (التريبة رياضية – الطب – التمريض) بعنوان 
Counseling Psycho-motor Program to Life Adaptation for Breast Cancer Women "Before and After Mastectomy"
برنامج إرشادي نفسي- حركي للتكيف مع الحياة للنساء المصابات بسرطان الثدي "قبل وبعد الاستئصال "
· باحث رئيسي لأفضل بحث لمشروع تنافسي بين ثلاث كليات الفائز في المركز الأول من المشاريع التنافسية للعام2014 - 2015
The Effect of the Psychomotor Program on Sugar Level in the Blood among the Elderly"
"تأثير برنامج نفسي حركي على نسب السكر في الدم لدى كبار السن"
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1. Journals Pub International Journal of Nursing Critical Care.
1. International Journal of Nursing Science Practice and Research.
1. International Journal of Evidence Based Nursing.
1. Journal of Pharmaceutical Research International. 
1. Nursing & Healthcare International Journal (NHIJ).
· الكتب العلمية والتعليمية: 
1- الاضطرابات النفسية  
2- برنامج تثقيفي نحو الاتجاهات والسلوكيات المتعلقة بالعنف وتأثيراته على المراهقين.
3- كل ما يجب ان تعرفيه عن سرطان الثدي
4- تأثير برنامج نفسي حركي على نسبة السكر في الدم لدى كبار السن
5- Handbook of Psychiatric Mental Health Nursing
6- Psychiatric Nursing Clinical Handbook

· المؤلفات: لها رقم إيداع وترقيم دولي
1- اعداد كتاب ضمن فريق بعنوان: "Handbook of Psychiatric Mental Health Nursing," SN:2015/21192
2- اعداد كتاب ضمن فريق بعنوان:"كل مايجب معرفته عن سرطان الثدي "Breast Cancer     دار النشر / الهيئة المصرية العامة لدار الكتاب والوثائق القومية ادارة الشئون الفنية- رقم الإيداع: 4189/2016.
3- اعداد وتأليف كتاب بعنوان: “الحد من ظاهرة العنف لدي المراهقين" دار النشر/ نور للنشر، رقم دولي معياري للكتاب 9783330844131/ 2017.
4- اعداد وتأليف كتاب بعنوان: "استراتيجيات التكيف والرضا عن الحياة" دار النشر/ نور للنشر، رقم دولي معياري للكتاب 9783330853058/2017
5- اعداد وتأليف كتاب بعنوان:"Violence related attitudes, behaviors and influences among adolescents," publisher/Noor Publishing, ISBN: 9783330848894/2017.
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	21/6/2009م إلى 9/7/2009م

	6
	طرق وأساليب التدريس
	دورة من الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية بالمملكة العربية السعودية
	3/4/2008

	7
	التخطيط للتدريس
	دورة من الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية بالمملكة العربية السعودية
	3/4/2008م

	8
	مهارات المدرس الناجح
	دورة من الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية بالمملكة العربية السعودية
	13/4/2008م

	9
	القياس والتقويم التربوي
	دورة من الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية بالمملكة العربية السعودية
	14/4/2008م

	10
	مهارات الاتصال الشخصي
	دورة من الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية بالمملكة العربية السعودية
	15/4/2008م

	11
	Communication and Rhetorical techniques
	DAAD Kairo Akademic at the premises of Beni Sueif University
	4/12/2013


· دورات علمية:
	م
	اسم الدورة
	الجهة المنظمة
	التاريخ

	1
	Training of trainers
	Center for training & research consultation-
Faculty of nursing - Cairo university
	17/7/2005الي 17/8/2005

	2
	First aid& disaster response course
	مجلس الإنعاش المصري-
جامعة الزقازيق
	8- 13/7/2006

	3
	BLS/AED provider course
	European resuscitation council
	20/11/2006

	4
	CPR-teaching the teachers
	مجلس الإنعاش المصري
جامعة الزقازيق
	22/2/2007

	5
	User adoption services (Eagle program)
	Oracle university
جامعة بني سويف
	11/2008

	6
	- Oracle Database 10g:
Introduction to SQL
- Oracle Database 10g:
program with PL / SQL
Oracle Database 10g: -
Administration Workshop I
- Oracle Database 10g:
Administration Workshop II
	Oracle university
جامعة بني سويف
	11-12/2008

	7
	Training course in the field of descriptive and applied statistics for nursing researchers
	Zagazig University Faculty of Nursing
	22-3/2010


· دورات تم حضورها (الجودة):
	م
	اسم العمل
	المكان
	التاريخ

	1
	(توصيف البرنامج – Program specification)
	وحدة ضمان الجودة
	14/3/2009

	2
	(الندوة التعريفية الخاصة بنشر فكر الجودة)
	وحدة ضمان الجودة
	3/5/2009

	3
	دور ومسئوليات وحدة الجودة بالكلية ودور الأعضاء بداخلها)
	وحدة ضمان الجودة
	14/6/2009

	4
	(الخطة الإستراتيجية)
	وحدة ضمان الجودة
	30/12/2009

	5
	(تقرير المقرر-Course report)
	وحدة ضمان الجودة
	14/3/2010

	6
	(معايير اعتماد البرنامج الأكاديمي في مؤسسات التعليم العالي)
	وحدة ضمان الجودة
	13/7/2010

	7
	(إعداد الخطة التنفيذية للتطوير والتحسين)
	وحدة ضمان الجودة
	17/10/2010

	8
	(الإعداد لزيارات المتابعة والتطوير بالمشاركة)
	وحدة ضمان الجودة
	24/10/2010

	9
	(إعداد الخطة التنفيذية للتطوير)
	وحدة ضمان الجودة
	19/4/2011

	10 
	ندوة وورشة عمل بعنوان (التقييم الذاتي السنوي للمؤسسة التعليمية)
	وحدة ضمان الجودة - كلية التمريض
	17/5/2011


· ندوات حاضرت فيها:
	م
	عنوان الندوة
	التاريخ
	الجهة المنظمة

	1
	كيفية التغلب على الاضطرابات النفسية لمرضي السرطان
	12/3/2015
	وحدة ادارة الازمات والكوارث-
كلية التمريض- جامعة بني سويف

	2
	First aids
	4/4/2014
	كليتي التمريض- الصيدلة

	3
	دورة الإسعافات الأولية
	/12/2013
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف

	4
	New trends in nursing care for psychiatric patients & how families deal with psychiatric patient
	6/4/2013
	قسم التمريض النفسي والصحة النفسية

	5
	المشاكل النفسية بين التلاميذ
	في الفترة
 3 /2/ 2013 حتى 12 /2/ 2013
	بالتامين الصحي
(برنامج التدريب تنمية مهارات تمريض الصحة المدرسية)

	6
	ندوات ومحاضرات تثقيفية وتوعية لقريتي شريف باشا وقرية بليفيا (بالوحدة الصحية بالقرى
	
6-7/4/ 2013


	كلية التمريض – لجنة خدمة المجتمع

	7
	دورة الإسعافات الأولية
	7/4/2012الي 2/5/2012
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف

	8
	الإنعاش القلبي الرئوي
	7/4/2012الي 2/5/2012
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف

	9
	دورة مساعد ممرض للإعمال الإدارية
	10 /5/ 2012م
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف

	10
	ندوات في مدرسة أبو بكر الصديق في أسرة التربية الاجتماعية
	2012
	مدرسة أبو بكر الصديق

	11
	ندوات في مشروعات نادي روتاري بني سويف بمدرسة محمد أنور السادات
	
	نادي روتاري

	21
	ندوات في مشروعات نادي روتاري بني سويف بقرية بني هارون بالتوعية الصحية
	2 / 4 / 2011
	نادي روتاري

	13
	ندوات في مشروعات نادي روتاري بني سويف بقرية الدوالطه الصحية
	
	نادي روتاري

	14
	
دورة الإسعافات الأولية
	28/4/2011الي 14/5/2011
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف

	15
	دورة الإسعافات الأولية
	15/5/2011الي 18/5/2011
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف

	16
	دورة الإسعافات الأولية
	23/10/2010الي 5/1/2011
	مركز كلية التمريض للأنشطة العلمية والتدريب ببني سويف



· المؤتمرات العلمية التي شاركت فيها منها على سبيل المثال: -
1- "1st scientific conference of the faculty of nursing, Suez Canal University
in Ismailia" Quality in nursing education and world challenges) 3/4/2006                         
2- first conference for postgraduate students Beni-sueif university, faculty of science 21-22 /6/2009
3- "3rd annual scientific conference of the faculty of nursing, update in nursing sciences" integrated vision between nursing and medicine     12-13/5/ 2010
4- 1st annual conference, faculty of nursing, Beni-sueif university "nursing and upper Egypt" 26/12/2010 
5- the 2nd scientific symposium of faculty of pharmacy, Beni- sueif university” “recent advances in pharmaceutical research" 12/6 /2011
6- 5th conference of the pediatrics dept. 2nd conference of pediatrics nursing dept., Beni-sueif university in collaboration with the Egyptian pediatrics association          2-4/5/2012    
7- تطوير نظم الجودة بكليات جامعة بني سويف وذلك من 5-6 /3/2013
8- مؤتمر التمريض بين الحاضر والمستقبل والتي تنظمه كلية التمريض بجامعة بني سويف يوم 14/3/2013م ببحث بعنوان Prevalence of psychiatric disorder in adolescence""
9- المؤتمر الدولي الرابع لجامعة بني سويف بالاشتراك مع الجامعات العربية يومي 18-19/2/2014 حول (دور مؤسسات الاعمال الخاصة والمجتمع المدني في رفعة الشعوب وتقدمها)
10- مؤتمر الجامعة يوم 4/3/2014 بعنوان" الوقف البحثي لجامعة بني سويف ضوابطه وموارده ومصارفه"
11- The 8th Beni-Sueif Pediatrics Conference "Anemia & complications”, 2-4/4/2014
12- The sixth international conference advances in nursing profession "education & 12- practice" 
13- Annual conference of psychiatric mental health nursing department - Faculty of Nursing – Cairo University, July 2023.
14- The 4th annual scientific conference with collaboration between psychiatric mental health nursing and pediatric nursing departments, 11 / 5 / 2022. 
15- The fifth scientific Day of psychiatric & mental health nursing department - Faculty of Nursing - Suez Canal University, 26/ 4/ 2022.
16- President & Participated of the 5th annual scientific conference of psychiatric mental health nursing department - Faculty of Nursing- Beni-Suef University, 22/ 3/ 2022. 
17- The 3rd scientific medical surgical nursing conference, Faculty of Nursing - Beni-Suef University, 14/ 3/ 2022. 
18- 8th international and 2nd virtual scientific nursing conference, Faculty of Nursing- Menoufia University, 6 - 7 / 12/ 2021.
19- 16th international congress on psychiatry and 4th international congress on child & adolescent psychiatry, 21- 23 / 9 / 2021.
20- The 7th international and 1st virtual scientific nursing conference, Faculty of Nursing- Menoufia University, 16 - 17 / 11/ 2020.
21- The 6th annual scientific conference of maternal and newborn heath nursing, 1/ 3 /2020. 
22- 13th Kasr Al Ainy Annual international psychiatry congress and Kasr Al Ainy Annual child psychiatry congress, 18 – 20th / 2 / 2020.
23- اليوم العالمي لصحة المرأة، كلية التمريض - جامعة بني سويف، 28 / 8 / 2024.
24- تطبيقات تكنولوجيا المعلومات والذكاء الاصطناعي في المؤسسات المعلومات، 1 / 11/ 2023.
25- اليوم العالمي للصحة النفسية، 16 / 10 / 2023م.
26- مؤتمر قسم تمريض صحة المجتمع، كلية التمريض - جامعة بني سويف، 15 / 3 / 2023.
27- المشاركة بمراجعة الابحاث والعروض التقديمية المقدمة في مؤتمر قسم تمريض صحة المجتمع، كلية التمريض- جامعة بني سويف، 15 / 3 / 2023.
28- المؤتمر العلمي الدولي الخامس عشر بالتعاون مع كليتي التمريض في جامعة سوهاج ونينوي بجامعة الموصل 25 - 26 / 10 / 2022.
29- اليوم العالمي للصحة النفسية والمقامة تحت رعاية قسم التمريض النفسي والصحة النفسية - كلية التمريض - جامعة بني سويف، 23 / 11/ 2021.
30- المؤتمر العلمي السادس لقسم تمريض صحة الام وحديث الولادة، كلية التمريض - جامعة بني سويف، 1/ 3/ 2020.
· مؤتمرات وورش عمل تم الالقاء فيها:
1- ورشة العمل بالقسم التمريض النفسي بكلية التمريض بعنوان “أدأب واخلاقيات المهنة" يوم الثلاثاء 30/12/2014.
2- Presented a scientific talk at the first annual scientific conference of the Psychiatric and Mental Health Nursing Department Faculty of Nursing Beni-Suef University" Toward Good Mental Health for the Child and Adolescent" 5/5/2015
3- المؤتمر الرابع لكلية التمريض 24/4/2014 الممارسات التمريضية المتقدمة: توسيع وتحسين نتاج الرعاية الصحية	كتيب المؤتمر" التوحد وكيفية تعامل الأسرة مع الطفل التوحدي".
	
· [bookmark: _Hlk215425306]مؤتمرات وورش عمل تم التحضير لها:
1- ورشة العمل بالقسم التمريض النفسي بكلية التمريض بعنوان “مهارات التواصل" يوم الثلاثاء 9/12/2014.
2- ورشة العمل بالقسم التمريض النفسي بكلية التمريض بعنوان “أدأب واخلاقيات المهنة" يوم الثلاثاء 30/12/2014.
3- تنظيم للعديد من دورات تحليل احصائي بمركز الحاسوب كلية التمريض – جامعة بني سويف 
4- The moderator of the first annual scientific conference of the Psychiatric and Mental Health Nursing Department, Faculty of Nursing Beni-Suef University" Toward Good Mental Health for the Child and Adolescent" 5/5/2015.
5- The moderator of the first annual scientific conference of the Psychiatric and Mental Health Nursing Department, Faculty of Nursing Beni-Suef University" Mental Health Challenges in the Current Millennium تحديات الصحة النفسية في الألفية الحالية"

· حضور ورش العمل والندوات:
· Scientific Writing Structure and logic, 29th June 2024.
· Future of Nursing: Embracing technology and innovation, 9th June 2024.
· Lung cancer, prevention and treatment, November 7th, 2023.
· The use of artificial intelligence tools to develop scientific research and generate research ideas, 20 / 10 / 2023.
· Poliomyelitis: causes and prevention, October 24th, 2023.
· Osteoporosis, prevention and treatment, October 21st, 2023
· Proper nutrition and its role in enhancing immunity, October 16th, 2023.
· Time management and how to deal with burnout, 27/ 9 /2023. 
· How to choose the appropriate statistical methods, 26/ 9/ 2023.
· International publication in nursing: Selecting Q1 journals & manuscript submission, 11th /5 /2022.
· C1. Introduction to clinical research methods (self-paced course), 9 /4 /2022.
· Advanced statistical analysis, 21/ 8/ 2021.
· The way to Scopus, 15 / 9 / 2020.
· المكتبة الرقمية والبحث العلمي: وقفات مع الاقتباس والدورة 14 للترقيات، 18/ 10 / 2022 م.
· اعداد توصيفات البرامج والمقررات الدراسية، 16/ 4 / 2022 م. 
· ندوة تثقيفية بعنوان (الاكتئاب والحد منه وكيفية العامل معه) المقامة بالقسم 21/12/2021 م.
· ندوة تثقيفية بعنوان (القلق وكيفية التخلص منه بطرق طبيعية) المقامة بالقسم، 7/12/2021 م.
· ندوة "الدعائم النفسية التكيفية مع جائحة كورونا" 4/ 7/ 2020 م.
· ندوة "اضطراب طيف التوحد بين العلم والخرافات " 4/ 7/ 2020 م.
· ندوة "الضغوط النفسية في ظل الحجر المنزلي واساليب التعامل معها" 9/ 6/ 2020 م.
· المهارات الأساسية الاسعافات الاولية 26 / 7/ 2020
· الاشراف على الرسائل العلمية:
	نوع الرسالة
	اسم الطالب
	عنوان الرسالة
	الجامعة
	بداية الاشراف
	تاريخ المناقشة

	الدكتوراه
	اسماء احمد ربيع
	Effect of Psycho-Educational Program on Perceived E-Learning Stress and Coping Strategies among Psychiatric Nursing Students at Beni-Suef University
	المنوفية
	2021
	تم المناقشة

	الدكتوراه
	محمود حسانين عبد الحليم
	The Effect of Assertiveness Training Program on Communication Skills and Academic Achievement of Nursing Students at Beni-Suef University
	
حلوان
	2023
	
جاري العمل في الرسالة

	الدكتوراه
	اسماء سعد
	
	حلوان
	2024
	جاري العمل في الرسالة

	ماجيستير
	ايمان مصطفي ابراهيم غازي
	إدراك التمريض والمسنين للرعاية المتعاطفة بمدينة بني سويف
	بني سويف
" مناقش داخلي عن الكلية"
	2021 م
	

	ماجيستير
	محمود حسانين عبد الحليم
	العلاقة بين مرونة الذات والتوتر والرضا عن الحياة بين طلاب الجامعة
	بنها
"مناقش خارجي"
	2022 م
	

	ماجيستير
	مهجة عرفة احمد علي
	تقييم مستوي التوتر والقلق واعرض الاكتئاب لدي امهات الاطفال المبتسرين الذين يدخلون وحدة العناية المركزية لحديثي الولادة
	بنها
"مناقش خارجي"
	2022 م
	

	ماجيستير
	منار صبحي صلاح الديب
	العلاقة بين الذكاء العاطفي وانماط ادارة الصراع بين طلاب التمريض
	بنها
"مناقش خارجي"
	2022م
	



· دورات تنمية قدرات أعضاء هيئة التدريس بالجامعة:
	م
	اسم الدورة
	نوع الدورة
	التاريخ
	مكان الانعقاد

	1
	النزاهة والشفافية   ومكافحة الفساد 
	اجبارية
	22- 23 /10 /2023 
	مركز تنمية الموارد البشرية/ جامعة بنى سويف

	2
	النشر الدولي لبحوث العلمية "شهادة مدرب" 
	جدارة البحث العلمي
	13 – 14 /2/ 2024
	مركز تنمية الموارد البشرية/ جامعة بنى سويف

	3
	التخطيط الاستراتيجي
	جدارة القيادة والادارة
	18 – 19 /2/ 2024
	مركز تنمية الموارد البشرية/ جامعة بنى سويف

	4
	نظم الامتحانات وتقويم الطلاب
	جدارة التدريس
	25 – 26 /2 / 2024
	مركز تنمية الموارد البشرية/ جامعة بنى سويف

	5
	مهارات العرض الفعال
	جدارة الاتصال والسلوك
	27 – 28 /2/ 2024
	مركز تنمية الموارد البشرية/ جامعة بنى سويف


· بالإضافة الى دورة واحدة ن تحول رقمي " Web search"11/2023 
· الخبرات:
	م
	الهيئة
	التاريخ
	الوظيفة

	1
	مستشفيات جامعة الزقازيق
	1997- 2003
	أخصائية تمريض

	2
	مستشفيات جامعة الزقازيق
	2004-2006
	مدربة في وحدة التدريب المستمر للتمريض

	3
	الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية
جازان- المملكة العربية السعودية
	2007-2008
	- تدريس المواد التمريضية
- مشرفة على البرنامج التمريضي بالأكاديمية


· شهادات تقدير:
	م
	الجهة
	الموضوع
	التاريخ

	1
	وزارة التعليم العالي- معهد إعداد القادة بحلوان
	في مجال النشاط القيادي
	6/8/2010 إلى 10/8/2010

	2
	كلية تمريض جامعة بني سويف
	قافلة لقريتي شريف باشا وبليفيا (بالوحدة الصحية بالقريتين)
	16-17/4/ 2013


	3
	كلية التربية الرياضية- جامعة بني سويف
	قافلة لقريتي شريف باشا وبليفيا (بالوحدة الصحية بالقريتين)
	16-17/4/ 2013


	4
	الحصول على (المركز الثالث) من جامعة بني سويف / لشئون خدمة المجتمع وتنمية البيئة.
	بحث "أطفال الشوارع"
	10/12/2014

	5
	أسرة الصحبة بكلية التمريض
	حفل يوم اليتيم الثالث
	15/4/2014

	6
	نقابة تمريض بني سويف
	للجهد المبذول في مواجهة فيروس كورونا وعلى تقدم اروع الامثلة للتضحية
	2021

	7
	كلية تمريض جامعة بني سويف
	اليوم العالمي للتمريض
	12 / 5/ 2024.


· دورات حاسوب:

	الدورة
	الهيئة المنظمة
	التاريخ

	Dos
	جامعة الزقازيق
	13/10/2003 الي 6/11/2003م

	ويندوز
	جامعة الزقازيق
	13/10/2003 الي 6/11/2003م

	حاسوب
	جامعة الزقازيق
	15/12/2003 إلى 8/1/2004

	أساسيات الحاسب الآلي
	الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية –جازان –المملكة العربية السعودية
	4 ساعات 10/4/1429هـ (16/4/2008م)

	دورة power point
	الأكاديمية الدولية للعلوم الصحية –جازان –المملكة العربية السعودية
	4 ساعات 9/4/1429هـ (17/4/2008م)

	ICDL
	European Computer Driving License Foundation
جامعة بني سويف
	3/8/2009م


· دورات اللغة الإنجليزية:
	التاريخ
	الدرجة
	الهيئة المنظمة
	الدورة

	11/1/2007
	500
	جامعة الزقازيق
(مركز الخدمة العامة وتنمية المجتمع)
	- تويفل Tofel

	12/7/2005
	413
	جامعة الزقازيق
(مركز الخدمة العامة وتنمية المجتمع)
	- تويفل Tofel

	11/5/2011
	85/100
	أمديست Amid east
	The general English course, intermediate stage, level 7

	9/9/2010
	93/100
	أمديست Amid east
	The general English course, intermediate stage, level 6



· قوافل طبية ساهمت في تنظيمها:
	م
	الجهة المنظمة
	مكان القافلة
	الفترة

	1
	قطاع شئون خدمة المجتمع وتنمية البيئة -جامعة بني سويف
	داخل الجامعة وفي خارجها في المجتمع البني سويفي
	26-30 ابريل 2015

	2
	معهد التمريض التابع كلية التمريض
	هرب شانت (بالوحدة الصحية بالقرى)
	5/4/2014

	3
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	16 /12/ 2010 حتى
19 /12/ 2010

	5
	كلية التمريض – لجنة خدمة المجتمع
	قافلة طبية وتثقيفية بقرية (حاجر بني سليمان) ببني سويف
	22 /12/ 2010 حتى
28 /12/ 2010


· [bookmark: _Hlk215425045]الإذاعة والتليفزيون:
	م
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	1
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· عضوية الوحدات واللجان العلمية والخدمية:
· [bookmark: _Hlk215425201]مدرب دولي معتمد من البورد الدولي للمدربين المعتمدين – IBCT من 2014 حتى الان.
· مدرب معتمد لدي وحدة تنمية الوارد البشرية لتنمية قدرات اعضاء هيئة التدريس بالجامعة من 2014 حتى الان.
· عضو بمجلس الكلية عن قسم التمريض النفسي والصحة النفسية 2020 /2021- 2021/2022 م.
· عضو بلجنة شئون البيئة بالكلية للعام الجامعي 2020/2021- 2021/2022- 2022/2023 م.
· عضو بلجنة شئون التعليم والطلاب بالكلية للعام الجامعي 2020/2021- 2021/2022 م.
· رئيس لجنة الارشاد النفسي بالكلية للعام الجامعي 2020/2021- 2021/2022 م.
· رئيس معيار اطلاب والخريجين بوحدة ضمان الجودة والاعتماد كلية التمريض جامعة بنى سويف 2020/2021- 2021/2022 – 2022/2023- 2023/2024 م.

· أنشطة الخدمة المجتمعية:
· المشاركة والمتابعة الإرشاد النفسي بالكلية لطلاب والعاملين واعضاء هيئة التدريس من 2020 وحتى الان.
· المشاركة في تنظيم مؤتمر الخامس لقسم التمريض النفسي والصحة النفسية – كلية التمريض – جامعة بني سويف 22/ 3/2022.
· القاء ندوة بعنوان "القضايا والاتجاهات الحالية في الرعاية التمريضية للصحة العقلية" 22/ 3/ 2022.
· [bookmark: _Hlk166777080]المشاركة في تنظيم ندوة تثقيفية بعنوان (الاكتئاب والحد منه وكيفية العامل معه) المقامة بالقسم 21/12/2021.
· المشاركة في تنظيم ندوة تثقيفية بعنوان (القلق وكيفية التخلص منه بطرق طبيعية) المقامة بالقسم 7/12/2021.
· المشاركة في تنظيم ندوة تثقيفية بعنوان "الرعاية الصحية النفيسة للجميع لنجعله ذا الشعار واقعا" في اليوم العالمي للصحة النفسية والمقامة تحت رعاية قسم التمريض النفسي والصحة النفسية – كلية التمريض – جامعة بني سويف، 23 / 11// 2021 م.
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